

Die Favoriten wieder ganz vorne

TT-KREISPOKAL Im Lamer Finale spannende Partien

LAM. Eine ausgeglichene Partie lieferten sich die Jüngsten des SV Tiefenbach und des Gastgebers TTC Lam. Mit 5:4 holten sich die Lamer Daniela und Lukas Tremml sowie Felix Geiger den Pokal. Deutlicher setzte sich der Titelträger bei den Mädchen durch. Die Schorndorferinnen Christina Laumer,

Andrea Lyzwa und Michaela Pindl verteidigten mit dem 5:1 gegen den FC Chamerau den Pott. Stefanie Purschke schaffte den Ehrenpunkt. Auch bei den Jungen wurde der FC Miltach mit dem 5:1 über Lam seiner Favoritenrolle gerecht. Auch Lucas Hielscher, Fabian Zollner und Johannes Wensauer gewannen den Pokal zum zweiten Mal in Folge. Während bei den Damen die DJK Arnschwang als Sieger bereits feststand, kämpften bei den Herren

der FC Miltach III und der FC Stamsried im Endspiel. Miltachs Wolfgang Brey war auch für die Stamsrieder Spitzenspieler unbezwingbar, holte für die Regentaler zwei Punkte gegen Ruhland und Scherr.

Insgesamt war der FC Stamsried als Spitzenreiter der 1. Kreisliga auch mit Tobias Ziereis ausgeglichener besetzt als Miltach, gewann sicher mit 5:2. Die Pokalsieger versuchen nun auf Bezirksebene ihr Glück. *(kfm)*